

1^{er} pag.

¡ Que acontecimiento para el régimen franquista!

Nuestra gestapo se encontraba aturdida ante la disyuntiva de proceder no contra obreros sino contra una representación de nuestra juventud más bien de clase acomodada que, al regresar del festival mundial de la juventud celebrado en Moscú el pasado mes, exponían con claridad y soberanamente las condiciones ventajosas de vida que disfrutaban los países socialistas a la cabeza de los cuales se encuentra la U.R.S.S.

A esta juventud no se trató de cejarles seguirnos cuenta la prensa franquista, con el brillo y deslumbramiento premeditados, tan característicos por el contrario en todas las manifestaciones del régimen para con las delegaciones extranjeras que nos visitan España en la actualidad.

Tampoco se les llevó a exposiciones preparadas con fines propagandísticos. Este proceder hubiera sido torpe con jóvenes que como la misma prensa franquista reconoció son inteligentes. Simplemente visitaron inmensas fábricas donde pudieron apreciar ante la vista de máquinas modernísimas y preparados técnicos en grandes laboratorios el desarrollo e impulso de un país que hoy es el espejo del mundo. También se les llevó a que conocieran los centros agrícolas y campesinos donde vieron que el campo es trabajado con toda clase de máquinas que, lejos de originar

el paro en mano como acontece en países capitalistas de capacidad agrícola creando problemas sociales agudos, lejos de todo esto han podido apreciar el rendimiento impulsivo que inyecta a la economía disputando de esta forma todo el país el Pueblo de una gran cantidad de bienes de consumo.

Nosotros los trabajadores sencillos comprendemos que el « tirano » está interesado en que se mantenga reserva sobre tales acontecimientos ya que siempre quisieron justificar nuestra miseria diciendonos que somos un país pobre. Esto es verdad. Pero si es verdad que somos pobres porque la riqueza de un país radica según el sistema social y la clase que lo gobierna. También los países socialistas tuvieron igual que nosotros monarquías y regimenes capitalistas y toda clase de despotismos, entonces los trabajadores sufrían miseria y humillaciones con la misma intensidad que la sufrimos hoy nosotros. Estas naciones encontraron el camino de liberarse de semejantes tiranías con grandes y dolorosos sacrificios e iniciaron el camino a la reconstrucción donde todo había sido ruinas. Esta es la explicación por el que hoy los países socialistas, más de la mitad de la población del mundo, disputan de un alto nivel de vida y bienestar económico.

Habia que encerrar en la carcel a esta autentica representacion de la juventud española ya que se trata de jóvenes que sienten una viva inquietud social de ver el mismo bienestar en su patria. Hay en esta juventud un magnifico estado de rebeldia y no se resigna a la vista de un mundo nuevo y desconocido en nuestro país a ver a su patria sumida en la desolacion y la ruina más espantosas.

A estos jóvenes españoles que nos representa en el festival mundial de la juventud vaya nuestro más sincero y entusiasta saludo de nuestro Pueblo, sometido hoy por el más terrible e inhumano de los golpes de mano.

“ Interpretación al problema colonial ”

Somos amantes de nuestra soberania y no permitiremos que ningún país extranjero mantenga bases militares en nuestro territorio nacional. Los norteamericanos si quieren conservar relaciones de armonia con nuestro país tendran que rectificar los errores cometidos con la firma de los tratados militares con el parquismo enemigo del pueblo. Con este acto o proceder los norteamericanos se ganaron la antipatia y el odio de los españoles. Su politica hacia nuestro país

página 4ª

dentro de un régimen democrático sea realizada y admitida con el más estricto respeto a la independencia y soberanía nacionales.

Luchamos por crear las condiciones de un clima que nos permita la renovación social con bases democráticas y en el cual tienen cabida como ya se ha señalado más de una vez todos los españoles sin tener en cuenta su credo político y religioso ni su situación social siempre y cuando demuestren con su comportamiento que su posición es anti franquista y corresponde al apoyo popular y las necesidades de las grandes masas.

Invitamos a realizar en grupos o aisladamente demostraciones pacíficas antifranquistas en una preparación al 17 2 de Mayo en la culminación de una jornada nacional de manifestaciones colectivas en conmemoración al día internacional de la clase obrera y de la independencia española.

Se debe hablar en todas partes, reuniones entre trabajadores etc. de temas sociales y políticos de actualidad y desplazar al vacío los temas deportivos tan degenerados en nuestro país y que tanto daño causan a nuestra juventud.